

POLICÍA DE JUÁREZ DETIENE A HOMBRE CON AUTO ROBADO

Viernes, Sep 02 2022 Local Tamaño de fuente



Luego de una persecución, policías de Juárez lograron la detención de un joven quien viajaba en una camioneta con reporte de robo.

Redacción / LikeMty

👍 Tras una persecución, policías de Juárez lograron la detención de un hombre que conducía una camioneta con reporte de robo.

El hecho se sucitó sobre la Avenida Reynosa en su cruce con la calle Paseo del Sabinal, a la altura de la Colonia Paseo del Sabinal, en dirección al municipio de Guadalupe, por lo que las unidades de Policía implementaron de inmediato un operativo de búsqueda y localización.

De inmediato la camioneta de tipo estaquitas con placas del estado de Nuevo León fue ubicada circulando sobre la Carretera a Reynosa y San Roque, en donde los uniformados observaron que la conducía una persona de sexo masculino, mismo a quien por medio del altoparlante en repetidas ocasiones le indicaron detener el vehículo, haciendo caso omiso y acelerando la marcha, por lo que se inició una persecución.

Dicha persecución se llevó a cabo hasta la Colonia Valles de Guadalupe, en donde el conductor descendió de la camioneta, dejándola abandonada sobre la calle Laguna de Térmicas en su cruce con Isla de Revillagigedo, en la colonia en mención, huyendo a pie, por lo que los uniformados le dieron alcance metros más adelante.

Los policías detuvieron a quien dijo llamarse Julio V., de 21 años, a quien trasladaron ante la autoridad competente, junto con el vehículo, para que le sea resuelta su situación jurídica y así responda por el delito equiparable al robo de vehículo y los que le resulten.

[Tweet](#) [Me gusta](#) Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.

¡En el Sistema DIF Apodaca consentimos a nuestras **Personas Adultas Mayores**



monterrey.gob.mx



MONTERREY CONSTRUYE

1,700 millones de inversión

+ 200 acciones de mejora

10 obras insignia